

Doživljaj SLOBODE
u našem spa svetu



The experience of freedom in our SPA world
Ощущение свободы в нашем мире СПА

Koncept SPA & Wellness centra hotela Sloboda nudi jedinstven osećaj relaksacije, poboljšanja zdravstvenog stanja, harmonije i potpune čulne transformacije.

The concept of the SPA & Wellness Center of the Sloboda Hotel offers a unique feeling of relaxation, improvement of health, harmony and complete sensory transformation.

Концепция СПА & Велнес центра отеля «Sloboda» предлагает пережить уникальное ощущение релаксации, оздоровление, гармонию и полную трансформацию всех органов чувств.





Gostima, koji žele sebi da priušte potpunu relaksaciju i rekreaciju u prelepom ambijentu ovog modernog SPA centra, na raspolaganju su bazen, hidromasažna kada, slana relaks soba, finska sauna, parno kupatilo, tepidarijumi, kardiofitnes i raznovrsne masaže I tretmani.

The guests who want to experience complete relaxation and recreation in the beautiful setting of this modern SPA center, have at their disposal a swimming pool, a hot tub, a salt relax room, a Finnish sauna, a steam bath, a tepidarium, cardio fitness and a variety of massages and treatments.

В распоряжении гостей, желающих отдохнуть и расслабиться в красивой обстановке этого современного СПА-центра: бассейн, гидромассажная ванна, соляная релакс-комната, финская сауна, паровая баня, тепидариумы, кардиофитнес и разнообразные массажи и процедуры по уходу.

Bazen kružnog oblika sa hidromlaznicama je idealan za opuštanje i relaksaciju.

The pool of a circular shape with hydro sprinklers is ideal for relaxation.

Бассейн круглой формы с гидроструями идеален для отдыха и расслабления.









Hidromasažna kada je pogodna poboljšanje cirkulacije i oslobađanje bola i napetosti mišića.

The hot tub is suited for improvement of blood circulation and muscle tension and pain release.

Гидромассажная ванна подходит для улучшения циркуляции и устранения мышечных болей и напряжения.

Slana relax soba pomaže u lečenju tegoba sa disajnim putevima, a toplotu prostorije reguliše peć sa vulkanskim kamenjem.

The salt relax room helps in treatment of ailments with the airways, and the heat in the room is regulated by a furnace with volcanic stones.

Соляная релакс-комната помогает в лечении заболеваний дыхательных путей, а теплоту в помещении регулирует печь с вулканическими камнями.









Za snažnu detoksikaciju organizma gosti mogu da uživaju u finskoj sauni uz predivan miris drveta Hemlock i nežne tonove esencijalnih ulja.

For strong body detoxification, the guests can enjoy the Finnish sauna with a wonderful scent of the Hemlock wood and gentle tones of the essential oils.

Для мощной детоксикации организма гости могут насладиться финской сауной с прекрасным ароматом дерева Hemlock и нежными нотками эфирных масел.

Parno kupatilo ubrzava cirkulaciju i detoksikaciju organizma. Postiže se efekat čišćenja kože i izbacivanje suvišne vode iz organizma.

The steam bath stimulates blood circulation and detoxification of the body. The effect of the skin cleaning and removing of excess water from the body is achieved.

Паровая баня ускоряет циркуляцию и детоксикацию организма. Способствует очистке кожи и выведению лишней жидкости из организма.









Tepidarijumi svojom blagom toplinom opuštaju čitavo telo i mišiće, naročito pre i posle korišćenja masažnih bazena, finske saune i parnog kupatila.

The tepidariums with their mild warmth relax the whole body and muscles, especially before and after using massage pools, the Finnish sauna and the steam bath.

Тепидариумы своим мягким теплом расслабляют все тело и мышцы, особенно до и после пользования массажными бассейнами, финской сауной и паровой баней.

Za ljubitelje sporta i aktivnog odmora u ponudi su kardiofitnes sprave za poboljšanje kondicije i rekreaciju.

For those who love sports and active holidays we offer cardio-fitness equipment for improvement of fitness and recreation.

В распоряжении любителей спорта и активного отдыха кардиотренажеры для улучшения физической формы.









Masaže i tretmani su prilagođene različitim potrebama gostiju kojima tim profesionalaca garantuje opuštanje, osveženje i podmlađivanje.

Massages and treatments are tailored to the different needs of guests to whom a team of professionals guarantees relaxation, refreshment and rejuvenation.

Массажи и процедуры по уходу адаптированы к различным потребностям гостей, которым команда профессионалов гарантирует расслабление, освежение и омоложение.



“Hotel Sloboda” ad, Trg Šabačkih žrtava bb, 15000 Šabac SRBIJA
Radno vreme / Working hours 08:00 - 22:00h
Radno vreme (deca do 12 godina) / Working hours (children under 12 years old) 08:00 - 18:00h

Spa & Wellness recepcija / reception: +381 15 600 700
wellness@a-hotel-sloboda.com / www.a-hotel-sloboda.com